



Regionaljournal Steiermark



Gold und Silber bei den 26. Austrian Masters 2016 in Linz

Die in Jahren etwas "erfahrereren" Judokas, von Judo und Freizeit Leoben, kehrten mit durchaus beachtlichen Erfolgen von den "Internationalen österreichischen Seniorenmeisterschaften" aus Linz zurück nach Hause in die Montanstadt.

In der Klasse M5 (-100 kg) konnten die Athleten von Judo und Freizeit Leoben mit Prof. Dr. Roland Pomberger und Harald Mitterbauer sogar die Gold- und Silbermedaille nach Leoben holen. Peter Hakim wurde in der Klasse M7 (-100kg) Dritter. Mit Mike Koren (4. Platz in der Klasse M2 -81kg), Kurt Riess (4. Platz in der Klasse M5 -81kg) und Günther Buchebner (5. Platz in der Klasse M2 - 90kg) wird eine hervorragende Mannschaftsleistung abgerundet.

